

FLASH INFORMATIVO COMEV

Mejor Nivel de Vida para Todos, Mediante Mejores Sistemas de Ventas y Mercadotecnia

COMEV

VOL 1

JULIO 2024

EDICIÓN SEMANAL



¡Hola! es honor poderme dirigir a todos ustedes mediante esta primera edición de nuestro Flash Informativo COMEV.

Esta herramienta de comunicación oficial, de parte de COMEV, será un medio para informar de manera semanal la o las noticias más importantes que debemos de comunicar a todas las asociaciones. En esta primera edición me es grato informarles que haré mi primer gira de trabajo como Presidente por el Estado de Sinaloa.

Estaré visitando la asociación Los Mochis para estar presente en su cambio del nuevo Consejo Directivo 2024-2025 el cual será presidido por nuestro amigo José Eleazar Iribe León, el evento se llevará acabo el próximo 03 de Julio a las 7:30 p.m. en el Salón Granada.

Como ya se los he informado a los Presidentes en cada visita que se haga se aplicará el "Protocolo de Visitas" con actividades conjuntas entre el Presidente de la Asociación y el Presidente Nacional, el objetivo es aprovechar las visitas, con rueda de prensa con medios de difusión para informarles que es Comev y que hacemos como institución, también buscaremos tener contacto con Autoridades Educativas y Autoridades Municipales, esto con el fin de estrechar lazos en primera instancia, pero el objetivo principal es del respaldar las Asociaciones con la envergadura de la Confederación, buscando el apoyo mutuo y la colaboración cuando se requerido en ambas partes.

Aplicaremos oficialmente el Protocolo de visita en los Mochis con una reunión con el Secretario de Economía del Ayuntamiento de Ahome, posteriormente se tendrá una rueda de Prensa con los medios más importantes, previo a la ceremonia de cambio de Consejo nos reuniremos con el Director del IPN como un primer acercamiento.

El jueves 04 de Julio estaré visitando la Asociación de Guamuchil acompañándolos en su sesión desayuno, acompañare a su Presidente Heriberto Sánchez Luque a la firma del Convenio de colaboración con la Asociación de Franquicias de Sinaloa

(AFRASIN), posteriormente se llevará acabo la primer rueda de prensa para dar a conocer el próximo evento de JEMA 2025 a todos los medios de comunicación de manera oficial.

Dentro de la agenda de este día estaré visitando la Asociación de Guasave acompañando a su Presidente Rosendo Soto López a la firma de Convenio de Colaboración con el Instituto Tecnológico de Guasave, y para cerrar el día estaré visitando la Asociación de Navolato acompañándolos en su Sesión semanal apoyando a su Presidenta Magdalena Medina.

El viernes 05 estare de visita en las oficinas de la Asociación de Culiacán acompañando a su Presidente Alfonso Meza Espinoza para de ahí asistir a tres entrevistas en los siguientes medios: Radio Stereo 1, Radio Vibra y en la Televisora TVP.

Cerrando el día con una visita en alguna dependencia de Gobierno o Universidad.

El sábado 6 de Julio estaré en la sesión sabatina de la Asociación de Culiacan acompañando y apoyando a su Presidente Alfonso Meza Espinoza, terminaré la jornada acompañándolos en una comida ejecutiva para posteriormente regresar a mi casa.

Como pueden estamos iniciando nuestro Consejo con mucha acción y actitud de seguir posicionando a COMEV a Nivel Nacional, pero sobre todo fortalecer a nuestras Asociaciones.

Recuerden que somos Ejecutivos en Acción y les seguiremos informando por este medio de las noticias más importantes cada semana.

